

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, dapat ditarik kesimpulan bahwa berdasarkan uji wilcoxon signed rank test diperoleh hasil $Z_{hitung} = -3.109 < Z_{tabel} = 21$.¹ Maka H_0 ditolak. Serta berdasarkan hasil pretest diperoleh skor 18,33 dan skor posttest diperoleh 62,06. Hal tersebut berarti bahwa hasil belajar kognitif IPA peserta didik kelas IV SDN 2 Ngroto Mayong Jepara menggunakan media PP (Papan Pintar) lebih tinggi dibandingkan dengan media PT (Papan Tulis). Dalam penerapan media PP (Papan Pintar), peserta didik tampak aktif dan antusias dalam mengikuti pembelajaran, sedangkan ketika menggunakan media PT (Papan Tulis), peserta didik cenderung pasif dan merasa bosan. Dalam penerapan media PP (Papan Pintar) ini guru dan peserta didik membuat media visual 3 dimensi berbentuk papan yang dibuat semenarik mungkin dimana antara setiap bagiannya merupakan materi dalam pembelajaran sehingga menarik perhatian peserta didik dan memudahkan peserta didik dalam memahami materi pembelajaran. Dengan menerapkan media PP (Papan Pintar) dapat meningkatkan nilai peserta didik melebihi KKM (Kriteria Ketuntasan Minimal) yang telah ditentukan. Hal ini juga dapat dilihat dari hasil skor pretest (sebelum diterapkan PP) dan skor posttest (setelah diterapkan PP) yang cenderung nilainya meningkat. Dengan demikian, maka pembelajaran lebih efektif menggunakan media PP (Papan Pintar) daripada PT (Papan Tulis).

B. Saran

Selaku generasi penerus dalam dunia pendidikan, penulis bermaksud untuk memberikan saran mengenai penerapan media PP (Papan Pintar) guna meningkatkan hasil belajar kognitif IPA pada peserta didik kelas IV SDN 2 Ngroto Mayong Jepara seperti berikut:

¹ Tabel Wilcoxon, pada lampiran 6b.

1. Untuk Guru

Guru hendaknya melakukan inovasi dalam menyampaikan pembelajaran, menggunakan media pembelajaran yang tepat seperti PP (Papan Pintar) dalam proses pendidikan buat menolong partisipan didik lebih gampang dalam mengingat serta menguasai modul yang diajarkan.

2. Untuk Peserta Didik

Peserta didik lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran menggunakan media PP (Papan Pintar).

